康叶ん信志山



令和 6 年 1 月 こでまり保育園 ~第 10 号~

あけましておめでとうございます。子どもたちの元気な声とともに新しい年が始まりました。 今年も元気に健康に過ごせるように、早寝、早起き、朝ごはんで生活のリズムを整えながら、病気に 負けない体づくりを心掛けましょう。また、冬に流行る感染症などを予防するために、うがい・手洗いを 行い、お部屋の温度や湿度調整、換気にも気を配りながら過ごしていきましょう。今年も子ども達が健 やかに過ごせるように、ほけんだよりを通して病気の予防法などをお伝えしていきたいと思います。 本年も宜しくお願いいたします。



知っておこう

おう吐物の処理

冬場に流行するウイルス性胃腸炎は、ノロウイルスや ロタウイルスなどによって感染します。家庭でも二次 感染予防のために、おう吐物の処理にご留意ください。

- 窓を開けて使い捨ての手袋とマスクを着け、使い 捨ての布などでおう吐物を周辺からふき取る。
- ② 次亜塩素酸ナトリウム (塩素系漂白剤) を薄めた 消毒液で、おう吐物のあった部分を再度ふく。汚 れた物はすべてポリ袋に入れ、それらは、消毒液 をかけてから密封して捨てる。
- ③ おう吐物の付いた服は、 85℃以上の熱湯に1分間 つけてから洗濯する。
- さらに乾燥機にかけたり、 アイロンをかけたりする と、熱に弱いノロウイル スは死滅しやすい。



室温管理•換気

- ★部屋の中を温め過ぎると、空気が乾燥し、具合の悪くなる子が出てきます。設定温度は 18~20℃を目安に、なるべく足元を中心に温め、上半身は温め過ぎないようにしましょう。
- ★1時間に1回は窓を開けて空気の入れ 換えを行いましょう。
- ★加湿器などで部屋の湿度を保ちましょう。加湿器がなくても、室内に洗濯物を干したり、コップ一杯の水を暖房器具の近くに置いたりすることで、部屋が乾燥しにくくなります。